



Síntesis de medios

12 de octubre de 2022

Primeras Planas

Es CDMX destino para delincuentes
Aseguran 115 mil armas en una década: mayoría, de EU
Se esfuman 473 mil 795 mdp de las afores
Ebrard: la DEA, una generadora de crisis en la relación con EU
FMI: "lo peor está por venir en la economía global"
Se aprueban partidos "pagos chiquitos" de multas electorales
Busca IMSS 749 médicos extranjeros
México pirata
¡Se va Peláez!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Preparan la apertura del Hospital

El Hospital General de Cuajimalpa va a ser inaugurado antes de que concluya octubre de 2022, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. En su informe en la demarcación, acompañada por el alcalde Adrián Rubalcava, el edil enfatizó que Cuajimalpa se ha convertido en uno de los territorios más vigilados, en materia de seguridad, ya que pasaron de tener cuatro patrullas a sumar un total de 420. "Fue cuando usted llegó que a través de mi amigo **Omar García Harfuch** nos tendió la mano y nos permitió trabajar con la SSC y podemos presumir que es la alcaldía más resguarda de la Ciudad", agregó el alcalde Rubalcava. [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Es CDMX destino para delincuentes

La CDMX fue catalogada como un destino tranquilo y cómodo para reuniones, descanso y coexistencia de grupos criminales. La Jefa de Gobierno y **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, han insistido en que su misión no es combatir esos grupos delictivos tanto por sus actividades, sino basándose en si son o no generadores de violencia. Aunque tanto la CDMX como la Sedena destacan diversas capturas de miembros importantes de diferentes cárteles y organizaciones delictivas, señala que no es suficiente. [Reforma](#) / [Metro](#)

Buscan ordenar a motociclistas

Ante la negativa de muchos motociclistas de no respetar los pasos peatonales, banquetas y rampas para personas discapacitadas, personal de la **Subsecretaría de Tránsito de la SSC** se ha apoyado en "La Bestia". Un remolque instalado a una grúa-camioneta adaptado para que los oficiales puedan subir hasta 10 motocicletas que infrinjan el reglamento de tránsito. Omar Manuel Machuca, subdirector de Tránsito de la Zona Poniente mencionó que este vehículo se implementa derivado de las constantes quejas y afectaciones que tienen ciudadanos de la vía pública. [Récord](#)

Talamontes arrasan 300 árboles al día

Los bosques de Tlalpan y Milpa Alta, pierden al día entre 200 y 300 árboles a manos de los talamontes, según detalla un informe del Ejército. Este delito federal lo combaten en conjunto la **policía capitalina**, la Guardia Nacional y la Sedena. [El Sol de México](#)

Michoacanos madrugan en Basílica

Aunque faltan dos meses para el 12 de diciembre, decenas de peregrinos provenientes de Michoacán arribaron a la CDMX, por lo que el **Centro de Orientación Vial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** pidió a los conductores tomar precauciones. [Diario de México](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

12 de octubre de 2022

Felices 106

Los primeros minutos del 12 de octubre de 2022 fueron el pretexto perfecto para que casi 200 americanistas llevaran las tradicionales mañanitas al club de Coapa. La pasión azulcrema provocó que **oficiales de Tránsito** y de la **SSC** cerraran las calles en las inmediaciones del club, pues en un momento uno de los juegos pirotécnicos estalló cerca de un vehículo. Sin embargo, la situación se controló y no pasó a mayores. [Esto](#)

Recuperan 50 mil pesos robados a cliente bancario

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recuperaron 50 mil pesos en efectivo que fueron retirados de una sucursal bancaria por un cuentahabiente. Además, los elementos pusieron bajo resguardo a un posible responsable de un asalto, quien fue herido por un guardia de seguridad. [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Caen dos por agredir a policías

Policías de Tránsito fueron agredidos por supuestos allegados a la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra. Los hechos se registraron en Anillo de Circunvalación, cuando tres sujetos presuntamente pertenecientes al PRD y una supuesta diputada sostuvieron el altercado con los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, difundido en videos por redes sociales. Se reportaron detenidos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Capturan a dos ladronas en Cuajimalpa

Dos mujeres imputadas de sustraer productos de tiendas departamentales en la colonia Contadero, alcaldía Cuajimalpa, fueron capturadas por la **policía capitalina**. [Ovaciones](#)

Levantamuralla

Las vallas metálicas que se colocan en cada protesta frente a Palacio Nacional son apenas la punta del iceberg del "Plan de Defensa" para impedir el ingreso de manifestantes. En el documento filtrado por el grupo Guacamaya, detalla que las vallas son "defensas pasivas", sumadas a "anillos de seguridad", que comienzan a 40 metros de la fachada: al frente 300 mujeres de la **SSC** sólo con equipo antimotín; 10 metros atrás, 150 miembros de la GN, seguidas de un equipo de mujeres en las entradas principales con gas pimienta. [Metro](#)

Alistan plan para reducir accidentes viales en Cdmx

Mejorar el transporte público y su infraestructura, regular el transporte de carga y destinar mayor financiamiento para la seguridad vial, son los ejes principales que analiza el Sistema Nacional de Movilidad y Seguridad Vial para reducir el número de accidentes viales. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 75/2022 por el que se da a conocer el nombre completo y número de placa del Personal Policial, autorizado para que expida y firme las Boletas de Tránsito o Recibos emitidos por equipos electrónicos portátiles, así como aquellas emitidas mediante Sistemas Tecnológicos, con motivo de infracciones a las disposiciones en materia de tránsito aplicables en la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual Específico de Operación del Comité Técnico del Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial de la Ciudad de México, con número de registro MEO-131-ESPECL-22-B3E960D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

12 de octubre de 2022

Policiaco

Mujer ebria queda atorada en barandal de un hotel

Una mujer en estado de ebriedad quedó atorada en un barandal, en el sexto piso de un hotel, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** auxiliaron a la fémina.

[Basta](#)

Muere de tiro en la cabeza

Un hombre murió de un disparo en la cabeza, mientras viajaba a bordo de un auto en calle Porvenir y Salto del Agua, colonia Ampliación Los Olivos, alcaldía de Tláhuac. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron hasta el lugar. Hasta el momento no se tienen personas detenidas por este crimen.

[La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Hay imágenes de asesinos de Culhuacán

Un hombre fue asesinado por motocicarios mientras caminaba por calles de la colonia CTM-Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Hasta el punto llegaron elementos de la **SSC sector Culhuacán**, quienes pidieron el apoyo de una ambulancia del ERUM para darle los primeros auxilios, sin embargo, la persona ya había fallecido.

[La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Asesinan a taxista en Iztacalco, en presunto asalto

Policías de la SSC localizaron a un taxista con varios balazos en el cuerpo, en el Canal de Tezontle y Cordilleras, colonia Picos Primera Sección. Al parecer el trabajador del volante fue asaltado.

[Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Hallan pareja muerta dentro de un baño

En el baño de un domicilio en calles de la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A Madero, fueron hallados un hombre y una mujer muertos al parecer intoxicados por inhalación de gas. Hasta el punto se trasladaron policías de la **SSC del sector Tepeyac** y socorristas del ERUM.

[La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Hombre se cuelga del cuello en su casa

Un hombre se suicidó colgándose por el cuello al interior de su hogar en las inmediaciones de la colonia Zona Centro en la alcaldía Venustiano Carranza. **Policías capitalinos** irrumpieron en el departamento tras una llamada a emergencias.

[La Prensa](#)

Paga con su vida la muerte de abuelita

Un joven a bordo de su motocicleta arrolló a una mujer de la tercera edad y más adelante se impactó contra un automóvil tras intentar escapar sobre avenida Presidente Plutarco Elías Calles, en la colonia Tlacotal Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Ambos perdieron la vida, **elementos policiacos** resguardaron la zona.

[Basta](#)

Sistema Penitenciario

Columna Bajo Sospecha: Criminales mandan dentro y fuera de la cárcel / Bibiana Belsasso

En México, aproximadamente el 72% de penales cuentan con autogobierno; es decir, los criminales de distintos grupos son los que controlan el reclusorio. En otras palabras, en esas cárceles son los presos quienes tienen el control y el gobierno, con lo que además de utilizarlas como centros de operación de distintos grupos criminales, terminan por propiciar hechos violentos, motines y ajustes de cuentas.

[La Razón](#)



Síntesis de medios

12 de octubre de 2022

Justicia

Hay 198 inmuebles investigados por FGJ

Hasta el momento se han registrado 198 inmuebles de la alcaldía Benito Juárez que son investigados por actos de corrupción cometidos por inmobiliarias durante su construcción, reportó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. La FGJ investiga las denuncias para deslindar responsabilidades. [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#)

Feminicidio de Yrma Lydya sigue abierto

La FGJ busca a Máximo Axel, tercer implicado en el feminicidio de Yrma Lydya, quien era uno de los escoltas de Jesús Hernández Alcocer cuando asesinó a la cantante grupera. [Basta](#)

Imagen Destacada

RÉCORD BUSCAN ORDENAR A MOTOCICLISTAS

